

30 janvier 2024

## Nouvel investissement de Titan Cement International en Turquie

**Grâce à l'acquisition de droits de concession dans une carrière de pouzzolane, le Groupe pourra proposer davantage de produits à faible teneur en carbone à ses clients.**

Dans le cadre de sa stratégie visant à élargir encore le portefeuille de produits cimentiers à faible teneur en carbone mis à la disposition de ses clients, Titan Cement International (TCI) a acquis les droits de concession de la carrière de pouzzolane de Vezirhan, en Marmara orientale, une région de la Turquie.

Utilisée pour fabriquer du ciment sobre en carbone, la pouzzolane est un matériau qui joue un rôle de plus en plus important dans l'industrie du ciment. En plus de consolider les efforts de TITAN pour s'assurer des réserves de pouzzolane à long terme pour sa propre utilisation et pour le commerce, cette acquisition renforce la stratégie de croissance 2026 de l'entreprise, qui se concentre sur le doublement du volume des ciments verts et l'accélération de la commercialisation de nouveaux produits et solutions cimentières écologiques. Cette acquisition intervient après la prise d'une participation dans Aegean Perlites, qui exploite des carrières de perlite et de pouzzolane sur l'île grecque de Yali.

Ces deux transactions s'inscrivent dans le cadre des objectifs de décarbonation scientifiquement étayés de TITAN, lesquels prévoient de réduire les émissions de carbone du Groupe de 35 % d'ici 2030<sup>1</sup> et de porter la part des produits verts dans son portefeuille à plus de 50 %.

Christos Panagopoulos, Directeur régional de la Méditerranée orientale au sein de TITAN, se félicite : *« L'accès aux immenses réserves potentielles de la carrière de Vezirhan et à son matériau de première qualité permettra à TITAN d'élargir encore la gamme des produits cimentiers à faible teneur en carbone proposés à ses clients. La carrière dispose d'un accès à un port en eau profonde et au transport ferroviaire, ce qui facilite la livraison par voie terrestre et maritime vers les sites que TITAN possède dans le monde entier. »*

Leonidas Canelopoulos, Directeur du développement durable et de l'innovation pour TITAN, ajoute : *« Se préparer à un monde sans émissions va au-delà d'une simple ambition pour TITAN, et l'acquisition des droits de concession de la carrière de Vezirhan n'est qu'une étape de notre feuille de route détaillée, qui comprend plus d'une centaine d'initiatives concernant l'ensemble de nos opérations géographiques et de notre chaîne de valeur. »*

---

### À propos du Groupe TITAN

Le groupe TITAN est une entreprise internationale de premier plan active dans le secteur des matériaux de construction et d'infrastructure, dont les équipes ont à cœur de proposer des solutions innovantes pour contribuer à créer un monde meilleur. Le Groupe, qui réalise la majeure partie de son activité dans les marchés développés, emploie plus de 5 000 personnes ; il est implanté dans plus de 25 pays avec une présence de premier plan aux États-Unis, en Europe, y compris en Grèce, dans les Balkans et en Méditerranée orientale. Il participe également à une joint venture au Brésil. Fort de ses 120 ans d'histoire, TITAN a toujours encouragé une culture familiale et entrepreneuriale pour ses employés et travaille

---

<sup>1</sup> Concerne les émissions de CO<sub>2</sub> du Scope 1 par rapport aux niveaux de 1990.

*sans relâche avec ses clients pour répondre aux besoins modernes de la société tout en favorisant une croissance durable dans un esprit de responsabilité et d'intégrité. TITAN s'est fixé un objectif de neutralité carbone pour 2050 et a fait valider ses objectifs de réduction de CO<sub>2</sub> par l'initiative Science Based Targets (SBTi). La société est cotée sur Euronext et à la bourse d'Athènes. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur notre site Internet, [www.titan-cement.com](http://www.titan-cement.com).*